

Sur la route de sa première tournée des zéniths, l'artiste alsacien s'est produit à guichets fermés, à Antarès (Le Mans), le vendredi 19 janvier. Plus de 4 000 spectateurs étaient au rendez-vous.

Le chanteur à la puissance vocale incroyable et ses quatre fidèles musiciens ont partagé leur énergie communicative dès les premières notes. La belle connexion entre le groupe et le public grandissait au fur et à mesure grâce au naturel, la générosité, le grain de folie et les confidences de l'interprète de **Riche**. Les fans ont répondu présent en chantant, dansant, riant et applaudissant avec ferveur.

Entre chansons énergiques, tendres et prenantes, la salle a traversé une multitude d'émotions. La chaleur a atteint son point culminant durant **Un homme debout** avant que le groupe n'offre une séquence acoustique.

En osmose totale avec les 4 000 spectateurs, Claudio Capéo et ses compagnons de scène ont offert une belle performance à Antarès.

Noémie COURCELLE.

Photos : Noémie Courcelle.





Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)